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Ata da Reunião ordinária da Conselho Diretor – 30.03.2010 

 

Aos trinta dias do mês de março de dois mil e dez, às oito horas e trinta minutos no Salão Nobre do  

prédio da Reitoria, reuniram-se ordinariamente os membros do Conselho Diretor sob a presidência 

do professor Darcísio Pinheiro, que iniciou a reunião cumprimentando todos aos conselheiros e em 

seguida passou a palavra à Secretária dos Conselhos Superiores para que fosse feita a leitura da 

pauta do dia. 1º item: posse de novos conselheiros; 2º item: aprovação da Ata da reunião Ordinária do 

Conselho Diretor realizada no dia 22.09.2009; 3º item: aprovação da Proposta do calendário de reuniões 

do Conselho Diretor; 4º item: apreciação do processo nº 23129.001349/2010-06 que trata da 

Prestação de contas da UFRR – exercício 2009. (Relatoria: João Ximenes); 5º item: apreciação do 

processo nº 23129.003636/2009-17 que trata da Proposta de Regimento Interno do Conselho 

Diretor. (Relatoria: prof. Frank James). Com relação ao 1º item, tomou posse neste dia  o 

conselheiro João Ximenes na qualidade de representante suplente da Fundação Ajuri. 2º item: o 

presidente pediu para que a Secretária dos Conselhos fizesse a leitura da ata referente à reunião do 

dia 22.09.2009. Feita a leitura, a ata foi aprovada por unanimidade pelo Conselho. Passando ao 3º, 

após considerações de alguns conselheiros, foram estabelecidas as seguintes datas para as reuniões  

do CD em 2010: 19/04/10 - Proposta do Regimento Interno do CD e Apresentação da Proposta 

Orçamentária – 2010/UFRR; 23/08/10 - Acompanhamento do Relatório de Gestão 2010; 07/12/10 - 

Acompanhamento, análise e conclusão do Relatório de Gestão 2010; ficando estabelecida a data de 

22/03/2011 para Análise e aprovação da Prestação de Contas 2010/ UFRR. Dando continuidade, foi 

concedida a palavra ao conselheiro João Ximenes, designado para a relatoria do 4º item da pauta;  o 

conselheiro explicou que a conselheira Jarisi Vacari – titular da representação estava participando 

de uma reunião na Receita Federal; que  havia recebido o material da reunião intempestivamente, 

fato que o impossibilitou  a análise e parecer deste item da pauta. Após justificativa do então relator, 

aproveitou-se a oportunidade para convidar o Sr. Manoel Júnior - Pró-Reitor de Administração e 

Desenvolvimento Social presente à reunião para que fizesse uma breve explicação sobre o processo 

de prestação de contas da UFRR – exercício 2009. Passada a palavra ao Pró-Reitor, o mesmo 

iniciou prestando esclarecimentos sobre o SIGA, que é um sistema de gestão de documentos e 

arquivo da Administração Pública Federal; visto que o SIGA no Rio Grande do Norte é bem é 

antigo porém de grande aceite. Com relação ao processo de vestibular, o presidente comentou que 

havia sido questionado o fato de um aluno de 2ª opção que abandona o curso facilmente e a 

necessidade de dados estatísticos para avaliar o aproveitamento desse aluno. Em seguida o 

conselheiro pedro Romulo questionou se  a LOA era a Lei de Orçamento Anual e teria que ser 

apresentada com antecedência ao Conselho Diretor e se o CD estaria habilitado para deliberar sobre 

isso. O conselheiro Francisco Carmozildo exemplificou falando que a LOA é adotada na primeira 

parte do ano. O Pró-Reitor acrescentou dizendo que a UFRR sempre fez a LOA e que iria 

posicionar-se tendo por base a tomada de contas que é gerada no SIAFI. O presidente chamou 

atenção para a página 28 em seu inciso 5º inciso que fala do aluno matriculado, vagas disponíveis e 

que a meta prevista seria de 1.087 alunos matriculados em 2010. Em, reposta o Pró-Reitor disse que 

quando se traça a meta orçamentária, já se tem um parâmetro; que a base de dados utilizados é 

referente à matrículas, formados e ingresso referentes ao exercício/ ano anterior, ou seja, dados 

apresentados pelo INEP. Que a LOA é quando o congresso aprova.  E que além disso existem as 

emendas individuais e se o governo não liberar a emenda, o recurso é cancelado. Na página 36 trata 

da execução orçamentária do grupo de despesa; Já na página 37, trata da execução de despesa com 

pessoal, despesa com energia. Em seguida o conselheiro Pedro Romulo questionou sobre as 

despesas com energia, água e outros encargos. Em resposta o senhor Manoel Júnior apresentou 

dados para orientar sobre gastos com essas despesas, ou seja, as chamadas despesas fixas. Assim 

como a existência de um grupo 3, que são as despesas correntes, auxílio alimentação, serviços com 

despesas jurídicas, locação de mão-de-obras. Que na página 17 do processo mostra o Programa 

1073/Brasil Universitário, onde têm vários programas, como por exemplo: extensão, graduação e 
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pós-graduação. Chamou atenção e analisou planilhas que trazem ações como: assistência estudantil 

ao aluno – PNAES. Falou um pouco também sobre o quadro de servidores da UFRR exposto às 

páginas 40 do processo, onde pôde ser observado a lotação efetiva com 662 servidores; A questão 

do serviço terceirizado que contava com 96 e hoje soma 153 prestadores, além da quantidade de 

técnicos efetivos. Com relação ao 5º item: o conselheiro Pedro Romulo pediu vistas ao processo, 

devendo esse assunto ser apreciado na próxima reunião do Conselho Diretor.  Nada mais havendo a 

tratar, o Presidente deu por encerrada esta reunião às onze horas e eu Otomar Conceição de Castro, 

estagiário da Secretaria dos Conselhos, contando com a preciosa colaboração da Secretária dos 

Conselhos, lavrei a presente ata que após lida e  aprovada será assinada por mim e pelos demais 

membros presentes. 

 

Prof. José Darcísio Pinheiro (Presidente); 
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